PRESENTACION

H e recibido con sumo agrado la invitación de Cecilia Thorne para hacerme cargo de la edición de este nuevo Volumen Extraordinario de la *Revista de Psicología* de la Pontificia Universidad Católica.

Creo que merece explicar el porqué de esta persistencia en realizar nuevos estudios acerca de la Revista de Psicología. Esta constituye la única publicación periódica en psicología en el Perú que de veras cumple con ese carácter, de modo que los colaboradores de ella al ser sus artículos aceptados para la publicación tienen la confianza que éstos serán impresos; pero también para los lectores resulta reconfortante que aparezca con regularidad trayéndoles siempre información fresca. Al ser así, me parece oportuno que «la Comunidad Discursiva» que hemos llegado a formar lectores, autores y editores de la Revista, acceda a recuentos y balances de lo publicado en la misma de suerte que se pueda tener, a través de estos estudios, aproximaciones a lo que está ocurriendo en un sector importante de la psicología en el Perú.

Con los dos estudios que aparecen en este volumen son ya tres los que se publican acerca de la *Revista de Psicología*: un estudio bibliointegrativo (Meza, Quintana y Lostaunau, 1993) y los dos estudios bibliométrico y sociométrico que ahora tiene en sus manos el lector, de tal manera que en verdad la *Revista* resulta *asediada*, de ahí el título de este volumen, que se completa con un índice actualizado desde el Volumen 1 (1983) hasta el Volumen 13 (1995).

Agradezco el enjundioso y a la vez cálido *Prólogo* preparado por Ramón León; me ha parecido justo encomendarle la preparación del

mismo como un reconocimiento doble: el de haber sido el primero en el país en utilizar el método bibliométrico y el de ser uno de los que mayores contribuciones ha hecho a la historiografía de nuestra disciplina en el Perú.

Anibal Meza